

Rixhil Agusi
Gemeinderätin SP Schlieren

Stadtrat
8952 Schlieren

Kleine Anfrage

Ersatz Spielplatz im Stadtpark

Seit dem 25.10.2019 kann man im Stadthaus die Eingaben des Architekturwettbewerbs Alterszentrum „Wohnen und Pflege am Bach“ besichtigen. Zur Weiterbearbeitung des Siegerprojekts „der Himmel ist grün“ soll im April 2020 dem Gemeindeparlament ein Projektierungskredit vorgelegt werden. Es ist mir aufgefallen, dass bei diesem Projekt der bestehende Spielplatz im Stadtpark noch nicht eingeplant ist. Ausgerechnet dieser Spielplatz, der am meisten von der Schlieremer Bevölkerung besucht wird, soll gemäss vorliegendem Projekt nicht mehr ersetzt werden?

Meine Fragen:

- Wird der Stadtrat diesen Spielplatz mit dem zukünftigen Altersheim am Bach realisieren?
- Wenn nein, warum nicht?
- Wenn ja, wo ist dieser Spielplatz geplant und wie gross soll er werden?
- Wird der Spielplatz noch vor dem Projektierungskreditantrag in die Planung aufgenommen?
- Wenn nein, warum nicht, bzw. wann soll der neue Spielplatz in Betrieb genommen werden?

Schlieren, 5. November 2019


R. Agusi